

Medienmitteilung

Datum 31. August 2020

Thema **IBC verdoppelt den Biogas-Anteil bei der Gasenergie**

Die IBC Energie Wasser Chur (IBC) erhöht beim Standardprodukt den Biogas-Anteil von 15 % auf 30 %. Die Verdopplung des erneuerbaren Anteils folgt der klaren Strategie der IBC, die Gasversorgung erneuerbar zu gestalten. Trotz dieser starken Aufwertung des Standardproduktes bezahlen die Haushaltskunden ab 1. Oktober 2020 leicht weniger für Gas.

Dank günstiger Energiebeschaffung konnten die Kosten für das kommende Tarifjahr gesenkt werden. Der Trend bei den Gasversorgern geht klar in Richtung von erneuerbarem Gas. IBC verfolgt den Weg, den erneuerbaren Anteil der Gasenergie kontinuierlich zu erhöhen. Ab 1. Oktober 2020 werden die Kunden standardmässig mit 30 % Biogas beliefert. Mit diesem Schritt bekennt sich IBC klar zur Energiewende und gestaltet diese aktiv mit.

Das Standardprodukt Biogas 15 wird ab 1. Oktober 2020 vom Standardprodukt Biogas 30 abgelöst. Die Kunden müssen nichts unternehmen und bekommen automatisch das neue Produkt geliefert.

Für weitere Auskünfte stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung:

Markus Kunz
Leiter Markt & Energie
Mitglied der Geschäftsleitung

Die IBC kümmert sich rund um die Uhr um die sichere Versorgung ihrer Kunden mit Strom, Trinkwasser, Gasenergie und Wärme. Die 85 Mitarbeitenden stellen ihre Kompetenz, ihr Wissen und ihre Erfahrung mit Engagement und Tatkraft in den Dienst der Kunden. Als bedeutendstes Versorgungsunternehmen der Region entwickelt und betreibt sie verschiedene Energielösungen und richtet ihr Handeln am Markt aus. Die Kunden der IBC sind immer gut versorgt.